

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul **"Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif *Number Head Together* dan *Think Pair Share* Di SMA Negeri 1 Sosorgadong Kabupaten Tapanuli Tengah Tahun Ajaran 2012/2013"**. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Japiten Banjarnahor, M. Pd, dan Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abd Hakim, M. Si, Ibu Dra. Ratna Tanjung, M. Pd, Ibu Dra. Ida Wahyuni, M. Pd sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Dr. Marabangun harahap, M.S selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan, saran serta dukungan moril dimulai dari diterimanya penulis di Jurusan Fisika ini. Kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si sebagai rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D dekan FMIPA, Ibu Dr. Derlina, M. Si sebagai ketua jurusan Prodi Pendidikan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Derwan Tarihoran, S.Pd sebagai Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Sosorgadong yang telah memberikan izin penelitian di sekolah yang dipimpin dan guru-guru SMA Negeri 1 Sosorgadong yang telah membantu penulis dalam melakukan penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta (Alm) Ayahanda Tua Vincentius Simanungkalit dan Ibunda Rapinna Valentina Tarihoran yang terus memberikan motivasi, doa serta kasih sayang yang tiada henti dari lahir hingga saat ini, kakanda tercinta Kak Dame/(Alm) Lae P.

Simatupang, Kak Selsi/Lae Jaoa Da Costa Oliviera, Kak Lamsaida/Lae M. Gorat, Kak Lena/Lae G. Tarihoran, Kak Albina/Lae R. Nainggolan, Bang Musa, Kak Misda/Lae H. Tarihoran, Kak Elis/Lae A. Sitorus, Bang Frans, Bang Leontius, adikku Wodtlya serta keponakanku Maria, margareth, Vincente, Pablo, Meta, Butet, Maya, Marcella, Vanny, Adelina, Michael, Alvon, Marco, Daniel. Yosevan, Safna, Donald, Yehoichin, dan Bonagabe yang sudah berdoa dan memberi dorongan juga dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed Ucapan terima kasih juga untuk sahabat-sahabatku Rafael tarihoran, Dualman Tarihoran, Josrin Samosir, Sartika Siahaan dan Santi Tarihoran, yang mendukung saya untuk menyelesaikan studi di Unimed. Sahabatku di unimed Lisda, Eva Christina, Dewi, Lenny, Rida Eviena, Mawan, Robet, Prima, Septian, terimakasih untuk pengalaman selama empat tahun berbagi makanan dan minuman, dan seluruh teman-teman Fisika Dik A 2008 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, semoga Tuhan memberkati kita. Amin. Terkhusus buat Bang Almen, Bang Basri, Bang Tiopan dan Kak Rika saya ucapkan terima-kasih atas dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini, dan memberi kesempatan menjadi pengajar di di BT/BS Medica sebagai dukungan materil buat peneliti. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Adinda tercinta Fadillah Ardilla yang memberi cinta dan semangat untuk penulis.

Seperti kata pepatah “Tiada gading yang tak retak”. Penulis juga menyadari bahwa masih begitu banyak kekurangan yang ada, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini mampu bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan.

Medan, 17 Juli 2013
Penulis,

Erik Soparma Simanungkalit
NIM. 408121043